

US Open: Alcaraz ganó pelado y Andreeva hizo una promesa



Dos horas y cinco minutos tardó el español Carlos Alcaraz en derrotar al estadounidense Reilly Opelka por 6/4, 7/5 y 6/4 en la primera ronda del US Open, en Nueva York. Seguramente tardó menos en raparse, porque apareció en el torneo totalmente pelado. "Me hice un corte de pelo que no me quedó muy bien, así que tuve que raparme", contó el número dos del mundo. Antes de enfrentarse a Opelka, Alcaraz se encontró con otro tenista estadounidense, Frances Tiafoe, que bromeó. "Es horrible. Terrible. Debe ser aerodinámico, pero es terrible. Necesita juntarse más conmigo", dijo el norteamericano. "Son cosas que pasan. No me importa mucho el pelo y en tres días vuelvo a tener bastante. Cuando me vi me dije 'no me queda tan mal'. Es un look nuevo para US Open, que es el lugar indicado para hacer estas cosas", dijo Alcaraz, que festejó su triunfo simulando un swing de golf con su raqueta, como homenaje al golfista Rory McIlroy, con quien estuvo en la víspera. Por el lado de las mujeres, la rusa Mirra Andreeva arrasó con la estadounidense Alycia Parks, a quien derrotó por 6/0 y 6/1 en 55 minutos, tras lo cual hizo una promesa: "Prometo que en 2026 sabré manejar un auto. La próxima vez que venga, me verán llegar conduciendo un auto", dijo la número 5 del ranking WTA, de 18 años.